

La Russie pourrait soutenir l'Irak dans sa lutte contre l'État Islamique.



Russie, 6 octobre, (RHC-NTX).-La présidente du Conseil de la Fédération, Valentina Matviyenko a fait savoir que si l'Irak le lui demande, la Russie pourrait analyser la possibilité de faire des incursions avec ses forces militaires dans ce pays. Elle a fait savoir que la Russie participe de concert avec la Syrie et l'Iran et moyennant un centre de coordination, à la lutte contre le groupe terroriste État Islamique.

Elle a signalé que si Bagdad demande officiellement à Moscou de participer à la lutte contre les terroristes de l'Etat Islamique en son territoire, la Russie évaluerait s'il est convenient du point de vue militaire et politique d'intervenir avec Bagdad dans la lutte contre les terroristes.

La leader de la Chambre haute du Parlement russe, a conduit le 30 septembre dernier la session au cours de laquelle cette instance a analysé et a approuvé la demande du président Vladimir Poutine pour que des avions militaires attaquent des positions de l'État Islamique en Syrie, suite à la demande du gouvernement de ce pays arabe.

En vertu de cet accord aérien, l'armée de l'air russe en coordination avec la Syrie, a bombardé des positions terroristes dans la ville de Palmira et dans ses environs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71635-la-russie-pourrait-soutenir-lirak-dans-sa-lutte-contre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba